



Arturo en Vitoria se preguntó: ¿Por qué no dar LA VUELTA A LA PENÍNSULA EN BICI? y se le unieron otros cinco para fomentar su uso por donde pasan.

El miércoles 30 de junio
a las 19 h. en el salón de actos del Centro de Recursos Juveniles en el Paseo Alfonso XIII te hablarán de esto y de su viaje de Vitoria a Beijin.

Luego daremos un paseo
por Cartagena en bici.

ORGANIZA

<http://www.bicue.blogspot.com/>

Bicue
colectivo por el ciclismo urbano y el transporte sostenible

COLABORA



**AYUNTAMIENTO
DE CARTAGENA**

www.cartagena.es